

平成31年第1回筑西市教育委員会定例会会議録

招集日時	平成31年1月24日(木) 午後4時00分 (開会:午後4時00分 ~ 閉会:午後5時00分)
場 所	筑西市丙360番地 スピカ本庁舎3階 筑西市教育委員会302会議室
出席者	教育長:赤荻利夫、教育長職務代理者:吉澤貴美子、教育委員:塚本真実、教育委員:斉藤裕光、教育委員:坂入文圭
欠席委員	なし
傍聴者	なし
委員以外の出席者	部長:小野塚直樹、次長:岩淵寿雄、次長:福田幸一、学務課長:飯山正幸、生涯学習課長:石塚弘美、地域交流センター長:渡辺賢、学務課学校総務グループ課長補佐:直井真一、学務課学校総務グループ主事:石崎悠太
議 案	報告第1号 平成31年筑西市成人式典について 報告第2号 筑西市公民館事務嘱託員の委嘱について 議案第1号 筑西市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令について 議案第2号 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会設置要綱の制定について 議案第3号 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会委員の委嘱について 議案第4号 筑西市特別職の職にある者で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例の市議会提出について
議事の概要	赤荻教育長: 皆様こんにちは。全国的にインフルエンザが猛威を振るっています。子どもたちに、あいうべ体操や、緑茶うがいを推奨して、インフルエンザの予防に努めています。古里小学校の生徒が、お米とごはんのコンクールで、国でも良い評価をうける等、全体的に子ども達も頑張り、良い成果をあげることができました。 それでは、只今より「平成31年第1回筑西市教育委員会定例会」を開会いたします。 2. 議事に入ります。報告第1号 平成31年筑西市成人式典について説明をお願いします。 生涯学習課長: (資料により説明。) 赤荻教育長: ありがとうございました。何か質問等ございましたらお願いいたします。よろしいでしょうか。 報告第1号について、報告のとおりといたします。

続きまして、報告第2号 筑西市公民館事務嘱託員の委嘱について説明をお願いします。

地域交流センター長：（資料により説明。）

赤荻教育長：ありがとうございました。何か質問等ございましたらお願いいたします。よろしいでしょうか。
報告第2号について、報告のとおりといたします。

続きまして、議案第1号 筑西市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令について、議案第2号 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会設置要綱の制定について、議案第3号 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会委員の委嘱について、議案第4号 筑西市特別職の職にある者で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例の市議会提出について、説明をお願いします。

学務課長：（資料により説明。）

赤荻教育長：ありがとうございました。何か質問等ございましたらお願いいたします。

塚本委員：複式学級について、2つの学年を指導する先生は、基本的には1人で指導するのですか。

赤荻教育長：学校の規模にもよりますが、基本的には1人で指導します。

2つの学年合わせて16人までは1クラスで指導すると国で定められております。

2つの学年を先生と複式学級指導支援員2人で指導するということになります。

斉藤委員：2つの学年の指導は同じ1部屋で指導しなければならないですか。

赤荻教育長：基本的には1つの学級となっていますが、勉強の方法は、分けて指導するなど、方法はいろいろあります。複式学級指導支援員は、教員免許を持っていて、教員に準ずる指導ができる方をと考えています。

その他質問等ございましたらお願いいたします。よろしいでしょうか。

議案第1号、第2号、第3号、第4号について賛成の方は挙手をお願いいたします。

各委員：【挙手全員】

協 議

赤荻教育長：挙手全員ですので、議案第1号、第2号、第3号、第4号について原案通り可決いたします。ありがとうございました。

続きまして、3. 協議に入ります。（1）次回教育委員会定例会について説明をお願いします。

学務課長：教育委員会定例会については2月21日（木）16時00分から開催いたします。

そ の 他

赤荻教育長：ありがとうございました。続きまして、4. その他に入ります。（1）平成30年度1月定例学校運営研修会について説明いたします。

（資料により説明。）

何か質問等ございましたらお願いいたします。

- 塚本委員：以前お話をいただいた、給食の配膳員について、その後の経過についてお聞きしたいです。
- 教育部長：給食の配膳員を明野・協和地区にも、1人もしくは2人配置できるように予算を組みました。
- 塚本委員：給食の配膳員が必要かどうかは各小学校の校長先生に確認していただいたのですか。
- 教育部長：各小学校の校長先生に確認しまして、給食の配膳員を配置するようにしました。
- 塚本委員：ありがとうございました。続きまして、暑さ対策として、よしずの設置についてお聞きしたいです。
- 学務課長：エアコンの夏休み前の設置は難しいということで、今年度のような暑さとなってしまった場合の対策として、よしずであれば、暑さ対策にもなり、エアコンを設置したときも室温が1度～2度下がるということで、まず、よしずを設置しようと考えました。
- 地域の皆さんにも協力をいただき、地域で子どもたちの安全を守るという考えで、地域の皆さんによしずの寄付を募ってはどうかということで、寄付を募る掲載文を学校だよりに掲載していただいた学校もあります。
- 塚本委員：よしずは困るという学校もあるようですが、よしずをかけるのであれば、カーテンをかけた方がよいという意見もあるようですが。
- 地域に協力してもらうにしても、古いよしずを持ってこられても学校は困る、それならば古い扇風機の方がよいという学校の意見もあるようですが。
- 赤荻教育長：扇風機については学校にもある程度入っているのですが、それでも足りないときは学校独自で考えてもらい、市としては、もしよしずが余っているのであれば、地域の皆さんにも協力してもらい、それでも足りないものについては、市が補充するという考えであります。少しでも子どもたちには安心安全を提供しようという考えでありますので、ご理解を賜りたいと思います。
- その他質問等がありますか。
- それでは以上をもちまして、平成31年第1回筑西市教育委員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。